

Reconnaitre la Flavescence dorée

Ces symptômes commencent à être visibles, sur tout ou une partie du pied, avant l'aouïement et se poursuit jusqu'après les vendanges. A compter de l'aouïement et jusqu'aux vendanges, tous les symptômes sont exprimés :

1 La jaunisse des feuilles



Les feuilles jaunissent (cépage blanc) ou rougissent (cépage rouge) et s'enroulent en forme de parapluie.

2 Le défaut d'aouïement



3 Le dessèchement des grappes



Contacts

Mélissa GECHELE – Chambre d'agriculture de la Charente : 06 36 47 76 04

Laure MERLET - BNIC : 05 45 35 61 04

Les missions d'animation, de communication dans le cadre de la lutte contre la Flavescence dorée sont gérées par un groupe de travail régional Flavescence Dorée sous l'égide de la fédération des interprofessions du bassin viticole Charentes Cognac.